



LA PRIMERA GENERACIÓN DE "CENTINELAS" DE LA REGIÓN.

Certifican a 17 primeros "Centinelas del Mar"

Con sus primeros 17 certificados cuenta en la Región de Antofagasta el programa "Centinelas del Mar", impulsado por el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca). La iniciativa, es desarrollada desde el año pasado para la formación ciudadana en el cuidado de los animales marinos que habitan en las costas chilenas.

El acto de certificación fue realizado en el Centro Educativo del Mar de la ONG Desierto Azul de Antofagasta, una de las instituciones y organizaciones de la sociedad civil cuyos integrantes formaron parte del primer grupo de personas capacitadas y certificadas para ser parte del programa.

La agrupación fue además reconocida por el servicio, junto con el Centro de Rescate y Rehabilitación de Fauna Silvestre de la Universidad de Antofagasta

(UA) y el Programa de Conservación de Tiburones, bajo el alero de esa casa de estudios, por el trabajo conjunto realizado durante años para la conservación de la fauna marina protegida.

La directora regional de Sernapesca, Pilar Iribarren, señaló que "estamos contentos y orgullosos de certificar en Antofagasta a las personas que colaborarán en nuestra función como 'Centinelas del Mar', luego de la etapa inicial que fueron las capacitaciones realizadas a los y las participantes en el programa. Con ello buscamos traspasar competencias a la ciudadanía para que nos apoye en el cuidado de los recursos".

Quienes deseen formar parte de "Centinelas del Mar", pueden contactarse a través del correo electrónico centinelas@semapesca.cl.